
こ う す け

今月の人物　■ 中野耕佑さん
［日本橋ルネッサンス委員会幹事］
［日本橋三の部連合町会 会長］

今回は、日本橋三の部連合町会会長の中野さんがご登場。三の部連合
町会は、人形町１～２丁目、蛎殻町１～2丁目、箱崎町、小網町の町
会が該当します。小網町で明治 20年代に創業、備長炭を扱う〈中野
燃料〉の三代目でいらっしゃる中野さんは、小網町町会長もお務めで
す。まちと当委員会に対する思いをうかがいます。

◯７月27日から日本橋橋上の首都高の撤去に向けた署名活動が
始まりましたが、日本橋三の部連合町会のみなさんの反応はいかがですか？
町会員、町会役員のみなさまの予想以上の賛成があり、驚いている次第です。みなさん、今
後の取り組みの方法に関心を持っておられます。

◯ルネサンス委員会で、今後取り組んでいきたいことはございますか？
どうしても日本橋の“橋”を中心とした地域の活動と捉えられやすいので、日本橋地域“全
体”の運動であることをＰＲした方がよいと思います。今後、幹事会で議論を進めていける
といいですね。

◯10月30日に、第16回総会が開催され、
約130名もの方々が出席されましたね。
毎回、出席者の多さに驚いております。み
なさんに各部会の活動にもう少し加入して
いただけるといいですね。

◯第16期のスタートにあたって、抱負はございますか？
一生懸命、日本橋地域の発展と繁栄に向けてお手伝いいたしたいと思います。生まれも育ち
も日本橋、日本橋全域が好きで、故郷は日本橋しかないのですから。
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第 4回 幹事会からこんにちは！

平野さんへのQ＆Ａ
■趣味は？
読書です。ドキュメント、ノンフィク
ションものが好きですね。

■好きな食べ物は？
うなぎ、寿司です。

■好きな女性のタイプは？
みなさん、老若・幼問わず、
どんな方も好きです。

▲幹事会では、真剣な眼差しで討議


